
А Н Г А Р С К ,  
год пятилетки

П Е Р В Ы Й

П ролетарии всех  стран, соединяйтесь!

О рган  Ангарского  горком а КП С С

и городского  Совета
депутатов трудящ ихся

Щ И А М Я ^ Ш

7  к о м м у н и з м

Гол издания 15-й .1* 110 (2827) СУББОТА, 4 июня I9B6 года Цена 2 коп

С В Е Р Х  П Л А Н А  
На 5 дней раньше за

вершил выполнение про
изводственного плана цех 
№  7 завода гидрирования. 
Сверх задания выдано 20 
тонн фенолов.

П. В Л А С Ю К ,  
рабкор.

СЕГОДНЯ 
И ЗАВТРА

<3а успешное выполнение задании сс- 
милетнего плана по переработке нефти, по
лучению моторных топлив, масел...» - 
так начинаются строки Ука.'а Президиума 
Верховного Совета СССР о награждении 
ангарских нефтехимиков. В их числе 14 ра
бочих и инженеров Ангарского нефтепере
рабатывающего завода.

Шесть лет назад на берегу Ангары стро
ители отметили колышками границы буду
щих атмосферно вакуумных трубчаток и 
термокрекингов. . Сегодня завод поставляет 

дизельное топливо, бензин и другую продукцию во 
многие районы страны. Он стал крупнейшим пред
приятием не только в Восточной Сибири

На дверях управления НПЗ висит молния; «Поздрав- 
ляем рабочих и Служащих с высокой правительствен
ной наградой!». В списке награжденных знакомые фа
милии лучших операторов завода. Орденом . 1еннна на
гражден старшин оператор термокрекиш а Михаил Вик
торович Смирнов,орденом Трудового Красною Знамени

старший приборист Владимир Иванович 
Варлашкин. Сейчас он работает на устз- 
н<1вке по гндроочистке дизельног-j топлива, 
которая вступила в строй в этом году и 
которой нефтяники открыли счет новой 
пятилетке. ■ Здесь будут получать дизельное 
топливо высокого качества. В числе на
гражденных директор завода А И. Левин, 
старший оператор 2-го jjfx a  Н. М. Скрип- 
ник' старший оператор ГФ У  М. М. Богда
нов и другие.

А как трудится коллектив завода се
годня? На этот вопрос Александр Иосифо
вич Левин ответил:

— /Майское задание мы выполнили на 
102,6 процента. Ко дню выборов намерены 

'закончить пуско-наладочные работы на 
второй очереди каталитического платфор- 
минга и получить новую продукцию — 
бензол Мы приложим все силы и знания, 
чтобы оправдать доверие партии и прави
тельства и достойно выполнить задания 
Hqeoft пятилетки

А. КРИ ВО Й
На снимке: на каталитическом платфор- 

минге. Фото автора.

«СЕРВЕИОР-1» НА Л УН Е

НЬЮ -ЙОРК, 2 июня (.ТАСС). 
Сегодня в 0 часов 17 минут по, 
московскому времени амери
канская автоматическая стан
ция «Сервейор-1 ? совершила 
мягкую посадку на Луну в рай
оне океана Бурь. По сообще
ниям информационных агентств 
из Пасадены (u iTa i Калифор
ния), эта станция предназна
чена для передачи телевизион
ного изображения лунной по
верхности и исследования лун
ного-грунта.

** *
ТОКИО. Япония не занимает 

нейтральной' позиции в отно
шении Вьетнаме,,oii венны Она 
поддерживает действия США . 
во Вьетнаме, заявил министр 
иностранных дел Японии Спи
на. (ТАСС)

З А  Р У Б Е Ж О М

w
Ц ЕН Ы  РАСТУТ

В А Ш И Н Г Т О Н  Стоимость • жизни 
в СШ А по сравнению с прошлым 
годом значительно выросла. Это 
видно из опуочиьованного  газетой 
с Вашингтон. пЬст* обзора цгн на
продовольственные товары. Таи. 
на мясо и мясные продукты пены 
выросли на 21.5 процента, на яй
ца, сыр и дичь — на 12.р процен
та.

Многие американские экономис
ты признают, что вызванная вой
ной вп Вьетнаме, инфляция и 
рост иен бьют по карману прос
тых американцев.

В то же время, как пишет га 
зета -Крисчен сайенс Монитор». 
?а последние четыре года «при
были корпораций возросли на 88 
процентов».

К МАЛА П.1 И ПСКО- 
НН Д О Н ЕЗН Й С КИ М  

ОТНО Ш ЕНИ ЯМ
БА Н ГКО К. Здесь закончились 

переговоры между министром 
иностранных дел Индонезии Ма
ликом и мместителем премьер- 
министра Малайзии Разаком. В 
совместном заявлении указывается 
на необходимость поддержания 
прямых и постоянных контактов 
между правительствами двух 
стран. Обе стороны обменялись 
нотами. в которых изложены 
принципы для принятия практи
ческих мер в целях установления 
дружественных связей.

Малайзийская печать оценивает 
итоги переговоров как окончание 
трехлетней необъявленной войны 
между странами-соседями.

БО РЬБА  П РОДОЛЖАЕТСЯ
ДАР-ЭС-САЛАМ. В мае 

бориы за свободу Анголы ок
ружили отрял португальских 
войск в районе Кимпесе и 
провели рял операций против 

..укрепленных пунктов колони
заторов. Португальские вой
ска понесли серьезные потери.

КАРАКАС Венесуэльские 
партизаны устроили засаду 

, колонне правительственных 
войск, двигавшейся по шос
сейной дороге через поселок 
Ароа* Атаковав карателей, 
патриоты благополучно ушли 
в горы.

Д ЕМ О Н СТРАЦ И И  В С АЙ ГО Н Е
ЛОНДОН. По улицам Сайгона 

I июня прошла многотысячная 
демонстрация буддистов. протес
тующих против поддержки Сое ли 
неннымн Штатами военной хун 
ты генерала Ки. Демонстранты 
подожгли чучело президента 
.Джонсона и побросали .в огонь 
портреты южновьстнамских пра 
внтелей.

Н^>Ю-ИОРК. 2 июня в южно 
вьетнамской, столице состоялись 
похороньГ- двух женщин. которые 
сожглр себя заживо в знак про 
теста против южновьетнямской 
военной Хунты В похоронной про 
цессии участвовало . около 5̂00и 
буддистов. ‘ 1 • ‘

* * * 4
Малик перед отбытием из Банг

кока заявил, что Малайзия. Ин
донезия. Филиппины и Таиланд 
согласились присоединиться к 
проектир>емому союзу сотрудни
чества стран Юго-Восточной Азии. 
ПогО не решено, как будет назы
ваться этот союз.

(ТАСС).

ЗА Я В Л ЕН И Е  
Н И Г Е Р и некого

ПРАВИ ТЕЛ ЬСТВА
ЛОНДОН. 92 человека уби

то и 506 ранено во время не
давних волнений и беспоряд
ков на севере Нигерии, гово
рится в офиииально.м заявле
нии нигерийского военного 
правительства

Как сообщает из Лагоса кор
респондент агентства Рейтер, 
в заявлении указывается, что 
в настоящее время «во всег 
районах северной области вос
становлен порядок*

Северная область, населен 
ная мусульманами, известна 
как главный оплот феодалов 
и правых сил. Из сообщений 
иностранных агентств видно, 
что недавние взляения были 
связаны с выступлениями, на
правленными против военного 
правительства Агийн-Иронси.

ВОЙСКА Н ГУЕН  КАО КИ 
ВОШ ЛИ В ГУЭ

НЬЮ -ЙОРК. Крупные под
разделения войс.-i, верных юж
новьетнамской военной хунте, 
вошли, в город ГУЭ—оплот буд- 

г; листов,■ поднявших мятеж про
тив правительства Н[уен Као 
Ки. Это стало возможным по 

'еле  того, как iорал покинули 
' воинские части I-и дивизии, 
поддерживающей буддистов

А Н Г А Р С К -  
Т А Ш К Е Н Т У

59 рублей, то есть однодневный за
работок двенадцати работников фи
нансового отдела нефтехимического 
комбината, отправлено на расчетный 
счет I700A4 Узбекской конторы госу
дарственного банка. Такова помощь 
работников пострадавшему Ташкен
ту.

Ю Б И Л Е И
из юбилеев
К  большому событию 

готовится коллектив Май
ского ремонтно - механи
ческого завода. 2 июля 
заводу исполнится 20 лет. 
Такой юбилей не отмеча
ло еще ни одно предприя
тие города, все они зна
чительно "моложе ремонт
но - механического. Он 
своего рода предшествен
ник ангарской индустрии, 
ибо при его помощи вы
росли и орденоносный не
фтехимический комбинат, 
и город, и другие пред
приятия.

За 20 лет завод пре
вратился в крупное пред
приятие по ремонту стро
ительной техники. Кроме 
того, здесь изготовляются 
формы, в которых тверде
ют железобетонные кон
струкции самой различной 
конфигурации, панели для 
домостроения и другая 
продукция.

Заводские бригады 
включились я социалисти
ческое соревнование по до
стойной встрече 20-летия 
ровного предприятия. К а 
ждый рабочий. каждая 
бригада приняли обяза
тельства. Главный пункт 
обязателксгв —  досроч
ное выполнение июньско
го задания.

А . Б У К О В И Н С К И И .

'  Н о в ы й  к о м б и н а т
Строители города имеют в распоряжении и свои библио

теки, и детские сады, и столовые, и профилактории. Скоро к 
этому списку прибавится еШе один объект —  комбинат бы
тового обслуживания. Строительство его начнется в этом 
году.

П л ю с  7 0 0  т о н н
Уже два года на неф

теперерабатывающем .за
воде работает бригада 
монтажников из города 
Подольска, Московской 
области. На площадке ка
талитического крекинга 
она собирает уникальные 
аппараты. Монтажники 
сдали в эксплуатацию 
первый реакторный блок 
весом 700 тонн. Кроме

этого сдано 800 тонн дру
гой. негабаритной нефте
аппаратуры

Сейчас бригада взяла 
обязательство досрочно 
сдать ' в монтаж второй 
реакторный блок крекин
га. Работы по его сборке 
идут с опережением гра
фика.

М. Г О Р О Ж А Н К И Н , 
руководитель работ.

И Д Е Т  С Д А Ч А  О В О Щ Е Й
Успешно идет сдача ранних овошей в Китайском сов

хозе. В  этом году работники тепличного хозяйства вы 
Т е сл ’11"  бnгaтыf, урожай огурцов. В  марте было сдано 
1650 килограммов вместо плановых -450' килограммов, в 
апреле 13700 кг и в мае на 20 число слали 11500 кило
граммов. Таким образом,труженики • совхоза перевыпол 

'нили план сдачи огурцов.Хорошо поработали старейшие 
одощеводы Александра Худякова. Нина Васильева 
Александра Ш абашкина.

ОТ ВЫБОРОВ ДО ВЫБОРОВ
Около пяти миллионов квадратных метров жилья построено в 

.Ленинграде за последние четыре года.
Особенно широко развернулось строительство в эти годы на 

юго-западе города на месте бывших поселков Автово, Дачное 
Ульянка

Проспекты Героев. Ветеранов. Народного ополчения, улицы, но- 
сишие имена героев защитников города, увековечили бессмерт
ный подвиг Ленинграда.

Тысячи семей справили здесь новоселья.
На снимке: вид на фойе кинотеатра «НарвскиЙ». вступившего в 

строй в этом году на бульваре Новаторов в Дачном 
Фото М. Блохина Фотохроника ТАСС.



ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ :

П О ИТОГАМ  первого квар
тала коллектив Ангарской 
городской киносети занял 

первое место области и получил 
переходящее Краевое знамя об
ластного управления кинофика
ции.

Большую организующую роль в 
социалистическом соревновании 
здесь играет паринйнап организа
ция. В Ангарской ^гносети двад
цать пять коммунистов. они 
работают в трех партийных груп
пах.

Одной иэ лучших является 
партгруппа кинотеатра «Пионер* 
(секретарь партгруппы Людмила 
Кузьминична Сапа). В партгруп
пе систематически проходят со
брания, все коммунисты имеют 
партийные поручения, повышают 
свой идейно - политический уро
вень одни учатся в партшколе, 
другие в университете марксиз
ма - ленинизма.

Все работники кинотеатра име
ют индивидуальные социалисти
ческие обязательства. Партгруп- 
па совместно с профсоюзной ор
ганизацией регулярно контроли
рует ход их выполнения. Неслу
чайно кинотеатр «Пионер» в пер
вом квартале выполнил план на 
109,5 процента.

В этом коллективе 8 ударни
ков коммунистического труда. 
Работники «Пионёра» взяли на 
себя недавно новые обязательст
ва и вызвали на социалистичес
кое соревнование кинотеатр 
Пионер» Иркутска.
В  своей работе по обслужива

нию зрителей кинотеатр опирает
ся на общественность. Здесь хо-

БоАьшую работу со зрителем 
провдЛИТ партгруппа кинотеатра 
-•Октябрь» Этот кинотеатр со
ревнуется с кинотеатром «Анга
ра». ^ работе по обслуживанию 
ярЧУ^ля*• партийная группа так
же опирается .на Ъбщественность. 
Здесь есть совет содействия, ки- 
нооргашиаторы, В первом квар-

мола». Перед зрителями постоян
но высту 1»ают первые комсомоль
цы, участники гражданской и
Великой • Отечественной войн, 
переловпкн производства.

Это бывший командир Части, 
майор запаса В. П. Косопле
чее. бывший узник Бухенвальда 
и Лахау А. С. М ПЛОВ а нов, участ
ник партизанского движения в

НА ВЕРНОМ ПУТИ
рошо работает совет содействия 
пионерским самодеятельным ки
нотеатрам ** Восход», «Романти
ка», «Алый парус». Совет не 
только руководит работой этих 
кинотеатров. но и организует 
концерты художественной само
деятельности, утренники. Ребята 
любят свой кинотеатр, охотно 
идут в него. Самодеятельные 
кинотеатры «Пионер» обслужили 
в первом квартале 67.400 юных 
зрителей.

тале киноорганизаторы распро
странили более 0000 билетов.

Xo |Jdu io  работает партийная 
группа кинотеатра «Комсомо
лец». Здесь три, коммуниста. Все 
они имеют партийные поручения 
и хорошо их выполняют. Пар
тийная группа также много вни
мания уделяет работе со зрите
лем. Совместно с городским ко
митетом ВЛ КС М  в кинотеатре 
организован и работает киноуни
верситет* «Боевой путь комсо-

Белоруссии И. И. Рыжов и мно
гие другие.

Немало сил приложила парт
группа, чтобы организовать при 
кинотеатре детскую комнату. Та
кая комната работает по суббо
там, руководит ею студентка 
политехникума Светлана Берга- 
зова.

Партийная группа и профсоюз
ная организация ‘ проявляют мно
го забош о людях, заботятся о 
их росте, о повышении техниче

ского уровня и получении смеж
ных профессий. Например, в ки
нотеатр пришла работать убор
щицей К. И. Сафонкнна. Теперь 
она освоила специальность кино
механика, стала ударником ком
мунистического труда. Осваивает 
специальность сменного киноме
ханика Л. М. Жуковая. ггришед- 
шая в кинотеатр на должность 
контролера. Бывший контролер- 
билетер М. В. Гладких, в настое- 
шее время работает старшим 
кассиром. Она ударник комму
нистического труда, руководимые 
ею кассиры работают на солидар
ной ответственности.

.Многие работники кинотеатра 
■-Комсомолец» ушли на повыше
ние по должности в другие ки
нотеатры. Так. старшин киноме
ханик В. А. Логинов работает 
техноруком кинотеатра «Побе. 
аа», бывший администратор 
Т. М. Вайнер — директором ки
нотеатра «Юность».

Забота о людях, о их росте— 
одно из основных направлений в 
работе партгрупп кинотеатров. 
Этот путь трудный, но .верный.

Е. П О Л ЯКО ВА ,
внештатный инструктор 

ГК  КПСС.

Только начало
Монтажный трест строительства готовится к работе в новых ус

ловиях планирования и экономического стимулирования. Не так 
давно руководство треста провело техническую конференцию, на 
которой были обсуждены вопросы повышения производительности 
труда, улучшения качества монтажных работ, дальнейшего техни
ческого развития и других факторов, влияющих на эффективность 
хозяйственной деятельности предприятий. Конференция особое 
внимание обратила на необходимость внедрения НОТ во всех 
подразделениях треста, обязав руководителей предприятий в те
чение 1-го квартала закончить всю организационную работу по 
внедрению НОТ. Прошло уже достаточно времени, чтобы подвести 
некоторые итоги проделанного.

В первом монтажном управлении треста создан совет Н О !, 
который возглавляет главный инженер управления тов. Пирог 
Д. И. В составе, совета НОТ работают ведущие специалисты уп
равления. На участках тт. Михальского И. П . Волобуева В И., 
Сафиулина С. Н  созданы бригады творческого содружества ИТР 
и рабочих, куда вошли мастера, бригадиры и высококвалифициро
ванные рабочие, хорошо знающие технологию производства работ.

Совет НОТ рассмотрел на своем заседании, а главный инженер 
утвердил планы НОТ по участкам, в которых предусматриваются 
мероприятия по повышению производительности тоуда. улучшению 
условий и его организации. Правда, в этих планах еще не опреде
лена в цифрах экономическая эффективность принятых предложе
ний, однако практический опыт рабочих и ИТР убеждает в бес
спорной их эффективности. В  настоящее время ведется работа по 
внедрению принятых предложений.

В марте партбюро треста заслушало на своем заседании предсе
дателя совета НОТ первого управления т. Пирога о проделанной 
работе по внедрен по НОТ. Отмечалось, что. несмотря на то. что 
планы НОТ в управлении далеки от совершенства, все же про
деланная работа в этом направлении .является значительным ша
гом по пути внедрения НОТ.

Вместе с тем партбюро обязало руководство управлений на
править свои усилия иа дальнейшее совзршенствэванне планов 
НОТ, больше уделять внимания разработке и внедрению меро
приятий по улучшению организации труда на рабочих местах с 
определением экономической эффективности от внедрения * этих 
мероприятий К сожалению, руководители монтажных управлений 
X» i  4 и 5 ограничили свою работу по внедрен но научной орга
низации труда созданием советов НОТ. Мне кажется, что органи
зационный этап по внедрению НОТ в этих управлениях затянулся.

В настоящее время в тресте выпускается «бюллетень НОТ», ос
вещающий вопросы практического внедрения НОТ в управлениях 
треста, где предоставляется широкое поле деятельности для ин
женеров. экономистов по обмену опытом А. КУРЗО В ,

начальник НИС монтажного треста строительства.

Свою трудовую деятель
ность Михаил Бутаков на- 
чннал на Ангарском элек
тромеханическом заводе 
электромонтажником более 
десяти лет назад. Долгое 
время он возглавлял к о м 
с о м о л ь с к у ю  организацию 
завода. В  коллективе его 
\важ аю т за честность, пря
моту характера, за то, что 
он не терпит всякую  не
справедливость, за то, что 
он хороший товарищ Сей
час Михаил Бутаков рабо
тает мастером в 3-м цехе. 
Его смена одна из лучших 
на заводе.

На снимке) М. Бутаков.
Фого А. Х А М З И Н А .

свалку
Реконструкция ставит 
задачей полное использование 
получаемого сырья от лес
промхозов, для чего проекти
руется построить в районе 
существующего бассейна лесо- 
цеха окорочный узел. Вся по
ступающая древесина в бас
сейн будет очищаться от ко-

ПО СЛЕДАМ ВЫСТУПЛЕНИЯ НАШЕЙ ГАЗЕТЫ
В статье сНс повторять 

ошибок», помешенной в газе
те «Знамя коммунизма* за 
6 апреля 1966 года, был под
нят ряд проблемных вопросов 
по строительству объектов 
СМУ-6. Начальник управ
ления строительства т. Але
шин прислал ответ на статью. 
Он сообщает:

«При . согласовании титуль
ных списков и заключении го
ловых подрядных договоров с 
заказчиками предусматрива
ются конкретные сроки по
ставки оборудования, однако 
со стороны заказчиков еще 
имеет м^сто невыполнение 
сроки> . ч Iо справедливо от
мечается автором статьи.
Сметные нормы издания 1954 

года не отражают настоящего 
уровня организации и техники 
строительства. На ряд матери
алов, конструкций, изделий 
оптовые цены промышленно

сти, применяемые в настоя
щее время при расчетах с по
ставщиками, также не соответ
ствуют сметным .ценам 1955 
года. В свя зи с упорядочением 
с 1961 г. заработной платы, 
стоимость трудовых затрат, 
оплачиваемая рабочим по на
рядам, стала выше сметной. 
Все это создает соответст
вующие трудности при сопо
ставлении сметной и фактичес
кой себестоимости. Новые 
сметные нормы, единичные 
расценки и оптовые цены бы
ли разработаны в нашей стра
не в 1965 году и намечались 
для введения их в действие 
с января 1966 года. Однако 
в связи с решениями сентябрь
ского Пленума ЦК КПСС срок 
введения новых единичных 
расценок и оптовых цен пере
несен на 1967— 1968 годы.

Что касается несоответствия 
стоимости сборных железобе

тонных балок и плит перекры
тия, то в настоящее время в 
связи с получением дополни
тельного разъяснения Гос
строя СССР о порядке приме
нения цен для конструкций с 
предварительно - напряженной 
арматурой производится со
ставление калькуляций, кото
рые после утверждения заказ
чиками будут введены в дей
ствие для расчетов, начиная 
со второго квартала.

Но поводу выбора СМУ-4 и 
СМУ-7 более выгодных работ 
по подземным коммуникациям 
выводы автором изложены не
объективно, так как исполни
тели работ устанавливаются 
руководством строительства и, 
в частности, вопрос разработ
ки подземных коммуникаций 
на различных технологических 
установках уточнен специаль
ным приказом по предприя
тию.

R лесопильном цехе предусмат- 
чзоей Ривастся система транспортеров. ' пильном, шпалоиехе и других. 
1 при помощи которых все отходы предусматриваются бытовые по- 

окоренмой древесины будут по- метения, санитарно-бытовой кор- 
даны на станцию рубнтельных Г1̂ с* в нем будут работать мед- 
машин. где отходы перерабаты- пункт, парикмахерски, буфет. По 
ваются на сырье для целлюлоз- предварительным поЖчетам про
ной промышленности. Будет инед* гктной организации, на все вы- 
рела система пневмотранспорта, шеперечислённые объекты потре- 
при помощи которой готовая буется 2,5 млн. рублей, 

ры. после окорочных станков щепа ста*ет подаваться в район в  новом пятилетии для посел- 
подаваться в бассейн нродоль- погрузки, для ч е т  запрооктиро- будет построен новый tbvx- 

f ван новый железнодорожный ту- Z - * Д ■галереи жел  -тажнын клуб на 300 мест Отре-
ных бункеров. Они примут щепу цитируется стадион, 
и погрузка вагонов будет осуще- Поселковым Советом решается 
ствляться непосредственно из вопрос об организации места от- 
бгнкеров. В случае неподачи ва- лыха трудящихся на острове 
гонст емкость бункеров позволит «Байрашник». для чего проекти

руется построить подвесной мост, 
вместить трехсуточную выработ- организовать на острове место 
ку продукции. для купания с пляжем.

В лесопильном иехе намечено Осуществится постройка водо- 
установить полуавтоматические провода из Ангарска для Л П Б  и 
сортировочные площадки, кото- поселка с разветвлением сети по 
рые резко сократят ручной труд Улицам
и позволят сортировать единый Ставится вопрос о строитель- 
пакет пиломатериалов для по- стве в пос. Кито# двух 80-квар- 
груэки его в железнодорожный тирных домов, 
вагон. В настоящее время заме
няются две узкопросветные лесо- РеК0НСТр-ЧЖШ,я’ 'лучшение куль- 
пильные рамы «Суипер-Стандарт» ^ Р 1*0 ' оыг°вого обслуживания 
на наши отечественные лесопиль- "Редл1>иятия позволят справиться 
iwe рамы широконросвегные ° °  все'*и . задачамн' стоящими 
РД-110-2, которые будут в состо- ПереЛ НаМИ в пя™-тс™е-

переработать всю толсто- Н. БРА ГИ Н ,
мерную древесину, поступающую главный инженер Китойской ле
на нашу 6aSy. соперевалочной базы.

ЛЕСОБЛЗА В НОВОЙ
I  /  (~ Т  T J  Л Т~' г ! 1 I Т~* ной бревно- В результате строительства 

/  /  /  f ' j  / \  Г *  /  / S  Г *  таской и сбра- окорочного узла, расширения бас-
'  J .  ± X  J .  •/ L X-rf 1  Л К  J —j  сываться в сс® а' внедрения системы пнев-

Главным направлением раз- коридоры бревносбрасывате- мотРанспорта возникает  ̂ необхо-
ВПТЦ4 лесоперевалочной базы лем. Сам бассейн уволичива- лихость увеличить мощность на- 
в повом пятилетии станет ре- ется но объему на одну третьи котельной установки, для 
конструкция нашего предприя- существующему и будет иметь 12 чего 6>Дет построена в районе 
тия. коридоров подачи леса, что по- пун КТ а новая котельная стан-

В настоящее время отходы эгволнт рассортировать всю дре- иия мощностью 20 тонн пара в
производства до 30 проиен- весину для распиловки. чэс-
тов от распиленного сырья D цвыбрасываются ■■■  лесопильном цехе поедусмат- и существующих цехах лесо-
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М Е С Я Ч Н И К  П О  Б Л А Г О У С Т Р О Й С Т В У

ИДЕМ ПО М ИКРОРАЙОНУ
Р £ ЧЬ  пойдет о двух кварта- 

л ах—94-м н 92/93-м. В 94-м 
многие уже считают себя 

старожилами. В 92/93-.ч-первые
НОВОСС.1Ы ПОЯВИЛИСЬ только в 
январе этого года. В первом—27 

KOroPb‘x большинство 
100 1-0-квартирные. Во втором 
— пока всего I дома Если не 
вдавиться в подробности, то мож
но сказать, что для жителей со
здан максимум удобств. В 94-м 
квартале — три Магазина, иочто- 
Еое отделение, ателье мод, скоро 
сдад\т в эксплуатацию здание 
детского сада. Л гам недалеко 
время, когда в квартале будет 
библиотека и кинозал. Одним 
словом, живи и радуйся. Но мы 
не случайно сделали оговорку: 
«■Если не вдаваться в подробно
сти».

Дело в том. что строители 
CAU -5 (начальник т Щовкопляс) 
не закончили планировку кварта
лов: ые заасфальтировали дорож
ки, не отвели место для газонов, 
для детских площадок. Это стало 
тормозом в дальнейшем благоуст
ройстве кварталов. Конечно, наи
более хозяйственные жители не 
могут сидеть сложа руки. В до
моуправлении нам назвали десят
ки имен и фамилий жителей, ве
дущих активную работу в кварта
ле. Никто не заставляет Алексея

Савельевича Третьякова, Михаи
ла Яковлевича Горелдва зани
маться благоустройством. Но, 
видно, такие уж это люди. Они 
организуют народ и сажают де
ревья. А кто даст гарантию, что 
труд их не пропадет даром? 
Вдруг окажется, что у строите
лей совсем другие планы...

На письма читателей, прожива-’ 
ющих в этом микрорайоне, пред
седатель горисполкома т. Панфи
лов ответил, что полностью бла
гоустройство 94-го квартала будет 
закончено в августе. Домоуправ
ления ЛЬ 29 и 28 (здесь их два) 
в беседе с нами выразили сомне
ние по ^тому поводу. Если су
дить но тому, что сообщил нам 
заместитель начальника СМУ-5 
т. Марьясин. мы тоже с ними 
должны согласиться. Дважды мы 
пытались «вырвать» у т. Марья- 
сина, когда и что конкретно они 
сделают в этом году в четвер
том микрорайоне.

— Нет людей. Нет экскаваторов. 
Но где-то в первых числах июня 
начнем работы. — Это было об
надеживающе.

Разговор повторился 2 июня.
11а сей раз в голосе и словах 
г. Марьясина уже не было и на
мека на обещания:

— Может быть, с 2.0 июня ..
Может быть А скорее всего.

„ЗЛАМЯ1К0 ММУНИЗМА

что нет. Гак что придется снова 
жителям в дождливые дни по
меньше выходить из «своего ут
ла», ибо риску они подвергаются 
неимоверному. Болотистая почва 
превращается в сплошное месиво 
даже после маленького дождя. 
Машины и мотоциклы еще раз 
все перемесят. Пройти после это
го, не зачерпнув грязи в туфли, 
просто невозможно. Плюс ко 
всему еще ухабы и рытвины. 
Одним словом, есть г\т все, кро
ме дороги по которой можно хо
дить, не рискуя сломать ноги.

— Как видите, т. Марьясин, 
благоустройство 94-го квартала— 
вопрос, который требует своего 
немедленного разрешения.

Кроме того, совершенно спра
ведливы претензии жителей и по 
другим вопросам. Нет скамеек. 
Очень мало столбиков для натя
гивания веревок. Поэтому не
удивительно, что одни для этой 
цели используют деревья, другие 
натягивают веревки со своего 
балкона на соседний. Часты пере
бои с водой в 92/93-м квартале

(это уже по вине СМУ-7).
Побольше активности здесь 

должны проявлять оба домоуп
равления. Вовремя собирать 
квартплату — это ведь еще да
леко не в£е.

Сейчас, когда уже поздно го
ворить о посадке деревьев (мы 
вернемся к этому еще раз — 
осенью), главное внимание долж
но быть'уделено организации ра
боты с детьми в летнее время.

Мы долго беседовали с домо
управляющей 29-го домоуправле
ния В. С. Сальниковой (к сожа
лению, с домоуправляюшей 28-го 
домоуправления так и ие уда
лось встретиться). Конкрет
но по этому вопросу еще 
мало что сделано, но нас порадо
вали планы. Для самых малень
ких поставили грибки и пецрчни- 
цы (их, конечно, маловато на 
такое большое количество детей, 
но хорошо, что начало сделано), 
позавчера подвезли песок, и 
малыши уже вовсю возятся «в 
своем' царстве». Неплохо бы для 
них еще устроить качели (их по
ка нет).

Для ребят постарше планиру
ется оборудовать спортивные 
площадки, установить теннисный 
стол. Кроме того, за первым до
мом решили устроить, футболь
ное иоле. Остановка опять за

вами, т Марьясин. Нужен б\ль- 
дозор, чтобы подготовить пло
щадку для ноля. Ферма у ребят 
есть. Можете предвдавить, как
они хотят ее обновить'

Летом же часть pefWiT будет 
заниматься в радиокружке, кото
рым руководит ученик 10-го клас
са Лени Фадеев, и в шахматном 
кружке. Желающие войдут в 
юношеское общество охраны при
роды. 10— 12-летние записывают
ся в тимуровскую команду.

При домоуправлении работает 
библиотека. Очень отрадно, что и 
сюда, в уголок детского штаба, 
тянутся дети. С ними с удоволь
ствием занимаются пенсионерка 
Гильда Николаевна Петухова, 
Тамара Григорьевна Крнвошеева. 
Кроме того, есть ответственные в 
домовых советах. ,

На наш взгляд, здесь вовремя 
обсудили обращение коллектива 
домоуправления .Vs I I,  призываю
щего благоустраивать свои квар
талы, и организовали соревнова
ние на лучший дом.

Планы большие и хорошие. 
Нужно только, чтобы они осу
ществились. В  этом домоуправле
нию большую помощь должны 
оказать все жители этих кварта
лов.

А. ПОРТНОВА, 
Г. СКО РОД СЛОВА, 

члены общественной приемной 
редакции,

Н. ЬАРМ АН О ВА, 
корреспондент газеты «Знамя 

коммунизма».

К У Д А  П О И Т И  
У Ч И Т Ь С Я ЗА ПОСЛЕДНИМ ЗВОНКОМ

О с т а л о с ь  меньше 
месяца до Последне
го школьного вече

ра, до того самого, когда в 
руках юношей и де'вушем 
окажутся свидетельства об, 
окончании средней школы. 
Теперь уже конкретно перед 
каждым из них стала зада
ча: как быть дальше. Мно
гие думают продолжать уче
бу. Какие же возможности 
для продолжения учебы в 
Ангарске?

Наш внештатный коррес
пондент А. Д Р У Ж И Н И Н А  
побывала в учебных заведе
ниях города, где ей расска
зали о том, как готовятся 
в этом году институт и тех
никумы встретить выпускни 
ков школ.

А лександра Ивановна 
Т Р У Ф А Н О В А , дирек
тор Ангарского фи

лиала Иркутского поли
технического института:

— В настоящее время в 
нашем институте учится около 
17 тысяч студентов. В инсти
туте работает около 700 пре
подавателей. Создано 10 фа
культетов в Иркутске, филиал

в Ангарске, общетехнический 
факультет в Братске, в Улан- 
Удэ, Чите, Железногорске,
Усолье. Ангарский филиал в 
этом году насчитывает более 
2100 студентов вечернего от
деления и более 400 студентов 
дневного по 13 специальностям 
трех факультетов: химико-тех
нологического, энергетическо
го и строительного.

Мы будем принимать в этом 
году 200 человек на дневное и 
300 на вечернее отделения. 
Вот таким будет у нас попол
нение. Институт уже готовит
ся принять новичков. Заканчи
вают комплектацию отбороч
ная, предметная и приемная 
комиссии. И еще. В этом году 
163 специалиста получат дип
ломы об окончании нашего 
института.

 о__

А лександра Петровна ДОЛ- 
ГИ Ш ЕВА , директор техни
кума легкой промышленно

сти:
— Еще зимой наши преподава

тели побывали в школах, на пред
приятиях, провели беседы о спе
циалистах, которых готовит наш 
техникум. Многие преподаватели 
ездили в Черемхово, Тельму и

Усолье-Сибирскос. А 19 мая был 
устроен День открытых дверей. 
Привлекла внимание выставка 
изделий и работ выпускников 
техникума. Посетители, среди ко
торых были ребята из интерната 
Jti 2 и молодежь, занймающаяся 
на подготовительных курсах, ос
мотрели кабинеты техникума, 
прослушали рассказы преподава
телей и выпускников.

В этом году на вечернее от
деление техникума будет принято 
151) человек, а на заочное отде
ление 280 по специальностям: 
швейное производство, бухгалтер
ский учет, моделирование и кон
струирование одежды. Сейчас в 
техникуме идут государственные 
экзамены. 266 выпускников — 
дипломированных специалистов — 
выйдут в этом году из стен тех
никума. Они будут работать на 
швейных и обувных фабриках, в 
пошивочных ателье и мастерских.
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А лександр Никитович ПАР
ФЕН О В, директор медицин
ского училища:

— Число желающих поступить 
в наше училище с каждым годом 
воэрастает. И для тех, кто 
решил действительно серьезно

посвятить себя медицинской дея
тельности, наше училище служит 
первой ступенью осуществления 
этой мечты.

Выбор профессии — это очень 
важный шаг каждого выпускника 
школы- От этого шага зависит 
вся дальнейшая судьба человека. 
Конечно, приятно видеть, когда 
во многих школах стараются 
разъяснить это ребятам. Вот так, 
например, один из вечеров в 
школе ЛУ 27 был посвящен выбо
ру профессии, где наши студенты 
рассказывали о своих будущих 
профессиях.

В этом году будет принято 120 
учащихся. На дневное отделение 
по специальностям' фельдшер и 
акушер ’ поступят »90 человек, 
на вечернее отделение — меди
цинских сестер — 30 человек. 
Много выпускников сейчас рабо
тает в поликлиниках, больницах, 
скорой помощи города. Еще боль
ше можно встретить медицинских 
работников с дипломом нашего 
техникума за пределами города, 
в сельских районах Иркутской 
области. За время существования 
техникума мы дали городу и 
области свыше 300 специалистов.

Вот и в этом году 65 фельд
шеров получат назначение на ра

боту в города и села Иркутской 
области.
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Л еонид Павлович КОЗЬ- 1 
МИН, завуч политехнику
ма:

— К приему студентов мы уже 
готовы давно и основательно. 
Ведь вступительные экзамены — 
это немаловажное событие в 
жизни любого учебного заведе
ния. О всех специальностях в 
школах города преподавателями 
были прочитаны лекции. Набор у 
нас в этом году большой. 510 
выпускников школ будет принято 
только на дневное отделение, 120 
— на вечернее и 60 человек — на 
заочное отделение.

Ребята, которые получат у нас 
дипломы специалистов с химичес
ким уклоном, в основном будут 
работать на предприятиях и за
водах родного юрода. С такими 
же специальностями, как электро
оборудование промышленных
предприятий, электрические стан
ции, сети • к системы, выпуск
ники получат направление в раз
личные города и села Сибири и 
Дальнего Востока. А теперь мы 
ждем новое пополнение, ждем 
тех, кто всю свою жизнь посвя
тит выбранной профессии.

Помощ ник полковника, А б е л я
(Продолжение. Начкло в Л» 109)

В начале Великой Отечествен
ной войны Лонсдейла перевели 
на родпольную работу в Бело
руссию. Он служил ка>к фолькс- 
дойч на бирже труда в Минске, 
однако настоящей его работой 
было обслуживание радиостан
ции, которая связывала подполье 
с Москвой. Кроме того, пользуясь, 
фальшивыми документами, по 
которым Гордон числился рус
ским, он поддерживал связи с 
окружающими селами.

Во время одного такого путе
шествия его задержал немецкий 
патруль пол тем предлогом,что 
у него не в пооядке бумаги. Та- 
ким способом немцы вербовали 
рабочих на принудительные ра 
боты в Германию.

«Я очутился в очень сложном 
положении. — вспоминает Лонс
дейл. Я не мог обратиться за 
помощью к себе на службу, по
тому что лэи «коллеги» знали 
меня как немца, а задержан я 
был как русский. Больше всего

я боялся встречи с ке>м-то из 
знакомых немцев. Одаако все раз
решилось благодаря случаю, ко
торый мне тогда показался чу
дом.

В мою камеру вошел офицер 
абвера — немец<он военной раз
ведки, который после короткого 
разговора предложил меня как 
подходящую кандидатуру на 
роль немецкого шпиона в тылу 
Советской Армии Он сказал, что 
меня направят на подготовитель
ные курсы, но сначала я должен 
пройти медииинскцй обмотр. К 
моему удивлению (я был совер
шенно здоров), меня признали 
бод.ьным и выпустили

Значительно позднее я узнал, 
что офицером абвера, который 
так распорядился моей судьбой, 
в действительности был совет
ский разведчик Рчдольф Ивано
вич Абель по кличке A .nett. Не
мецкая разведка поручила ему 
вербовать агентов для подрывной 
работы в рядах Советской Ар
мии. Абель использовал эУо для 
спасения военнопленных и ipv-

гих советских людей, принуждае
мых работать на немцев Когда 
мои товарищи узнали, что я за
держан, они спешно сообщили в 
московский центр, и уже оттуда 
Алек получил указания выручить 
меня любой ценой. Так я позна
комился с прекрасным человеком, 
одним из талантливейших раз
ведчиков всех времен. Наше со
трудничество было потом долгим 
и плодотворным». — с любовью 
вспоминает Гордон Лонсдейл.

Алек и Лонсдейл работали 
вместе в Минсче, а затем в Бер
лине. Гордон устроился на завод 
«Даймлер и Бенц» и поддержи
вал связь м®-кду Алеком и цент
ром. Про эту свою работу он пи
шет вот что:

«Моя работа в Берлине состо
яла, главным образом, в под
держке радиосвязи с центром 
Я должен был избегать патруль
ных машин, которые искали не
легальные радиостанции. Иногда 
меня охватывала тоска, но со
знание того что разведыватель

ная работа Алека чрезвычайно 
важна для победы над фашиз
мом, а также для успешного 
разрешения послевоенных про
блем, придавало мне уверен
ность и силы».

Алек был главным источником 
информации для Советского пра
вительства о встречах между 
одним из тогдашних руководите
лей американской ра-зведки Ал
леном Даллесом и гитлеровским 
генералом СС Вольфом. Эта ин
формация стала основой для йо
ты Советского правительс1 ра от 
16 марта 1915 года правительст
вам СШ А и Англии. В ноте напо
миналось о трехстороннем дого
воре, запрещающем сепаратные 
переговоры с общим врагом. 
Рузвельт и Черчилль были вы
нуждены подтвердить, что у них 
и в мыслях не было нарушать 
этот договор. Поэтому. когда 
I пммлер через посредничество 
шведского 1'рафа Бернадотта сде
лал ешо одну п о п ы т к у  начать

ЗНАМЯ КОММУНИЗМА № 110

переговоры, западные с.оюзники 
отклонили его предложение, по
тому что знали, что эти пере
говоры станут известны Совет
скому правительству.

Берлинская группа советской 
разведки, работавшая под руко
водством Алека, счастливо подо
шла к завершающей фазе войны. 
1 ордон Лонсдейл был награжден 
за свою работу. Он рассказывает 
о себе:

*В  конце войны в трудовом ла
гере в Марненфельде я познако
мился с чудесной девушкой поль
кой I алнной Панфиловской Од
нако вскоре мы потеряли друг 
друга. Но друзья помогли нам 
встретиться, и вскоре мы поже
нились. Моя жена всегда рыла 
мне настоящим другом и чудес
ной матерью наших детей Мы 
разлучались на долгие годы, 
однако она Никогда не пыталась 
узнать, где ч$ и чуда меня по
сылают».

( Продолжение следует).
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ГОРОД НМ КРЫЛЬЯХ „ТУ“
н А Д ^ Я Х  исполнилось 7 лет Ангар- 

■ скому отделению Иркутского Аэро
флота. Пожалуй, это самая маленькая 
организация в городе, в ее штате всего 
G человек. Но эго вовсе не говорит о том. 
что сотрудникам агентства нечего расска
зать о своих делах.

Когда-то агентство начинало свою дея
тельность на общественных началах. ' Сей
час Ангарский филиал Иркутского Аэро
флота — лучшиг в области. Нередко, ког
да ставят в пример организацию, где куль
тура обслуживания на ямсоте, называют 
именно агентство Ангарска.

Более 156 тысячам пассажиров пожела
ло агентство счастливого пу>и» за свое 
существование. Можно сказать, что почти 
есе население Ангарска побывало в возду
хе. За это же время продано билетов на 
сумму почти 7 миллионов рублей.

Растет наш город. С каждым годом чис-

■ РЕП О РТ А Ж
ло отпускников увеличивается. Это ощу
щают и железнодорожники, и конечно, 
работники Аэрофлота. В прошлом году, 
например, в Ангарске было продано на 
самолеты больше 39 тысяч билетов, а в 
1959 году пассажиров было только пять 
тысяч.

С 15 мая Иркутский Аэрофлот перешел 
на летнее расписание. Введен дополни
тельный рейс на Москву, новый рейс по 
маршруту Иркутск—Омск— Минеральные 
Воды—Симферополь. Так что теперь на- 
некоторые курорты страны ангарчэне мо- 
rvi долететь на стремительных ТУ-104без 
пересадки.

— Не ощущает ли агентство .недостат
ка в пассажирах?

— Нет, — ответила Наталья Николаев
на Батьянова, начальник агентства,— на
оборот, с приходом лета число желающих 
лететь значительно возрастает. Сейчас

особенно, ведь до 15 июня 
действуют льготные тарифы 
для студентов и школьников. 
Если родители не могут со
провождать детей, мы очень 

часто идем нм навстречу. перепоручаем 
школьника пассажиру, который следует 
туда же, куда родители отправляют ре
бенка. За 5 месяцев этого года мы отпра
вили уже больше 15 тысяч пассажиров, 
что гораздо больше, чем предусматривает
ся «планом.

Я. забыл сказать еш? об одном новше
стве, которое внедрили сотрудники агент
ства. Кроме того, что между агентством и 
Иркутским Аэрофлотом существует прямая 
телефонная связь, ангарчан доставляют к 
самолетам магистральных рейсов прямо из 
Ангарска на комфортабельном • автобусе. 
Во время нашего разговора как раз ' от
правлялись в Иркутск пассажиры, следую
щие в Москву. Как всегда. Наталья Нико
лаевна вышла проводить н-х Она улыбну
лась водителю, потом, повернулась к пас
сажирам: «Счастливого полета, товари
щи!»

Л. Д Н ЕСТ РОВ.

КИ НОЗАЛ

Л УЧ Ш И Е Ф ИЛЬМ Ы  ГОДА
'Л у ч ш и м  историко-революционным фильмом жюри Всесоюзного 

киноконкурса, закончившегося 3i мая в Киеве, признало картину 
С. Юткевича «Ленин в Пельше» — совместную работу «Мосфнль- 
л:-а» и польских кинематогрзфнстов.

Фильм В. Жалакявичуса «Никто не хотел умирать», созданный 
на'литовской студии, назван лучшей картиной о современности.

Второе место заняла лента А. Салтыкова «Председатель» («Мос
фильм»),

Жюри особо отметило фильм «Тени забытых предков* киносту-
ТЕАТР

ДО НОВЫХ ВСТРЕЧ!
Закичились в нашем городе гастроли Иркутского театра музы

кальной комедии. Свыше десяти тысяч ангарчан посмотрели три
надцать оперетт.

Наши корреспонденты Вл. Мутин и А. Хамзин в антракте по
следнего спектакля «Белая акация» взяли интервью у ведущих 
артистов чузкомедии — дирижера оркестра Евгения Викторовича 
Потапопа, Тамары Лагуновой, Валентины Дей-Деи, Александра 

i  Соколннова.
— Как прошли гастроли?
Е. В. ПОТАПОВ:
— Гастроли в вашем гороле прошли очень успешно.

Все мы довольны зрителем.
— Каковы летние планы learpa?
Е. В. П О ТАПО В — 6 нюня мы вылетаем в Алма-

Ату на гаотроли Алма-атинский репертуар мы откроем 
опереттой‘ "«Поцелуй Чаннты». Удостоенной диплома 
первой степени на областном конкурсе театров. Сей
час в работе оперетта о 1919 голо — «Особое зада
ние*. Над ней л«ы будем работать в е время гастролей 
и в Алм» Ате. ^  в Целинограде, и в Караганде. О т
крытие сезона в Иркутске состоится 20 октября. Пока
жем новые оперетты — «Ниший студент» и «Черный 
дракон» Модуньо.

— Когда вы впервые стали выст>пать на иркутской 
сиене?

В. Д ЕЙ -Д ЕЙ  — В Иркутске, с 1964 года. А в опе
ретте вообще ною десять лет. *

Т. Л А ГУН О ВА . — С октября 1961 года.
А.- С О К О Л И Н О В  — 31 год назад закончил студию 

рабочей молодежи в Горьком, стал артистом . драмы.
В сороковом году закончил Симферопольское муэучи- 
лише. В Иркутске 12 лет.

Е. В. П О ТАПО В — 9 лет за дирижерским пультом 
Иркутской чузкомедии.

— Кого бы вы хотел;* сыграть и какой оперетте вы 
отдаете предпочтение?

A. С О КОЛ ИНО В* — Переиграл всех' героев в оперет
тах. Уже насчитываю несколько десятков ролей. Сейчас, 
работаю нал ролью инженера Орлова в «Особом за
дании*.

Т. Л А ГУ Н О В А  — Люблю комиознторов-классиков.
Хочу спеть героиню-современнииу.

B. Д ЕП  Д БИ : — Предпочтение всем хорошим опе
реттам Конечно же. больше люблю классическую. Ко
го л к) мне. хотелось сыграть? Безусловно, любимая моя 
героиня — всегда живой человек мои современница!

— Какую из своих ролей считаете любимой?
В. Д ЕИ  Д ЕП  — Их много, но. пожалуй, самая са

мая любимая — Любаша ( «Севастопольский вальс>) 
которую, к сожалению, r Иркутске мне не пришлось 
еше сыграть...

Т. Л А ГУ Н О ВА  - Ролей у меня много, но любимые 
С^рполетта из «Корнеямльских колоколов*. Зорика — 
«Цыганская лфбовь», Марнца...

— Наших читателей интересует вопрос: Лей-Дей 
ваш псевдоним или настоящая фамилия?

В. Д ЕП  Д ЕП  — Это моя фамилия. Правла. она 
пишется вместе, но как-то полугилось. что стали1 пи 
сать через черточку, так и мл афише закрепилось 
Фамилия украинского происхождения.

— Кого пы считаете своим наставником и учителем?
В Д ЕЙ  Д ЕЙ  — Считаю — требовательного и взы

скательного зрителя, зрителя с большой буквы!
А С О К О Л И Н О В  — Валентина Павловна выразила 

нгше общее мнение.
Т. Л А ГУ Н О В А  — Мы не говорим ангарчанам 

«Прощайте!», и — «До свиланяя!». Мы всегда рады 
снова встретиться г вами' •д. Г.О КОЛИНО В ______

дии имени А. Довженко, присудив его авторам специальную 
премию за талантливый художественный поиск и новатор
ство. *

Актер Д. Банионис, сыгравший в фильме «Никто не хотел уми
рать» рать председателя, удостоен премии за лучшее исполнение 
мужской роли.

Лучшей актрйсой Конкурса признана Е. Фадеева, исполнительни
ца роли .Марии Александровны Ульяновой в фильме «Сердце ма
тери». ' , .

Жюри конкурса присудило призы лучшим хроникально-докумен
тальным, научно-популярным, а также мультипликационным филь
мам ц кинокартинам для детей. (ТАСС)

пот\пов

ВЫСОКОЕ МАСТЕРСТВО
Мне. как зрителю, хочется полечиться своими впечаттениями об Иркут

ском театре музыкальной комедии. рецерт>ар которого в нынешний сезон 
богат и классикой, и современными опереттами. В театре сильны танцы, 
оркестр, солисты

Красиво, сильным ровным голосом поет Тамара Лагунова, ее слушаешь с 
наслаждением Особенно пид запомнилась мне в опереттах Веселая вдова* 
и «Граф Люксембург». Она создает яркие, запоминающиеся образы.

Очень интересна п роли Жанны Лябурб Валентина Дей-Дей («Н а
рассвете»).

С-ботьшим юмором, как мне покачалось, играют И. Загурский. Г. Му- 
ринский. Несомненно, зрителям понравились А. Соколиное. Г. Цннне,
В. Ж'ипннои и другие

Хочется отметить художественное оформчение спектаклей, (главный худо
жник Г. Ьудрнн).

Лт души желию артистам еше большего совершенствования в самом ве
селом и жизнерадостном виде Искусства — оперетте.

Д. Б А РА К И Н . зритель. I

Т. Л А ГУН О ВА

н а  р а в и т у

приглашают
Шоферов и крановшнка.
Обращаться по телефонам;

35-61. 35-67. (471)

\Н ГА РС К И П  М О ЛО Ч
НЫМ КО М БИ Н АТ  ~  инже
нера по технике безопасно
сти. кочегара, дежурного 
электрика пятого разряда, 
уборщии в цехи (385)

Производственно - ремонтное пред
приятие Иркутскэнерго - такелажни
ков. плотников, токарей 3, 4, 5 раз
рядов. крановнгиков 3 разряда, газо
сварщиков 3 разряда, слесарей 2, 3 
разрядов.

Обращаться П Р П  Иркутскэнерго. 
ТЭЦ-1, телефон: 59-76. дополнитель
ный: 3-7R. (426)

У П Р А В Л ЕН И Е  А ВТО ТРАН 
СПОРТА ГО РО Д А А Н ГА РС 
КА — автогрейдеристов с по
временной оплатой труда.

Обращаться в отдел кадров 
\‘правлення автотранспорт»,
проезд трамваем № 4, оста
новка «Автобаза >й 8». 

 г- 1456)

П р о д о л ж а е т с я  подписка на 
второе полугрдие на журна
лы: «Партийная жизнь*.,
« К о м м у г ч с т » . «Политичес
кое самообразование» и
«Агитатор».

Срок п од п и ски ^ о  10 ию
ня. (4 9 1 )

Контора снабжения — та
келажников. грузчиков со 
сдельной оплатой труда, элек
тромонтеров 3 и 3 разрядов. 
стороже1!  чв,инфицированную 
машинистку 

Обращаться по адресу: ул.
Горького. 2-э (напротив ме
бельной фабрики). в отдел 
кадров 1 (435) .

Завод .\> 1 управления про
изводственных предприятий —  
бетонщиков (Мужчин), оплата 
труда сдельная, слесарей по 
ремонту оборудования Оди
нокие сбеспе-i (ваются обще
житием

Обращаться в отдел кадров 
зивода Mi 4 УПП. 11 - й район.
*оиеч«ая остановка 
ЛЬ 2 «ТЭЦ-1»

трамвая
(438)

Х Р О Н И К А

В ГОСТЯХ 
У ХЛЕБОРОБОВ
Музыку, песни и хорошее 

настроение везуд в свои под
шефные колхозы и.совхозы са
модеятельны» коллективы Ан
гарска.

На днях в Боханско.м и 
Усть-Удинском районах побы
вали с концертной программой 
агитбригады Д К  «Дружба», 
клуба «Комсомолец» и Д К 
«Энергетик».

Поездки в подшефные кол
хозы стали традицией и у 

лчашихся политехникума.
Совсем недавно группа ком

сомольцев выступила с кон
цертами в колхозах имени 
Кирова, Кзрла Маркса и 
Чапаева

Перед концертом препода
ватель техникума Нина Ива
новна Шачи.ча VipO'tHTa.ia лек
цию «Комсомол — 'верный по
моют** партии»:

И. Н И КО Л А ЕВА .

ВЕЧ ЕР  
ВО ДВОРЦЕ

Вечер, посвяшенный Дню за
щиты детей и окончанию учебного 
года, состоялся во Дворце куль
туры «Нефтяник».

На вечер собрались родители и 
дети. представители партийной 
и профсоюзной организаций ком
бината.

Учащимся, окончившим учебный 
год на отлично, были вручены па
мятные подарки.

Т Е Л Е  В И Д . Ь  Н И В
4 июня. СУББОТА

18.90. — Для малышей. Кукольный 
фильм «Пойманная радуга».
18.30 Открываем двери в лето.
Передача д.тя школьников.
18.50 — Концерт детской музы
кальной школы.
19.30 — Клуб кийопутешествиП 
«По дорогам Франции».
20.40 Голубой огонек * С тобой. 
Первомай». Выпуск 1966 года

В Н И М А Н И Ю  
С Л У Ш А Т Е Л Е Й  В У М Л !
Дополнительные экзамены 

проводятся в Г К  КП С С  с 17
часов.

6 июня • — по философии, 
истории КП С С  и политэконо
мии.

8 июня — по научному
коммунизму._________________

П О П РАВКА
В опубликованной вчера тур

нирной таблице допущена опе
чатка Ko.wtecfBo мячей у 
команды «Старт» следует читать 
10—5, a v «Локомотива» — 
9-4. . . . .

Редактор В. КУЗЬМ И Н .

УПП М О НТАЖ НО ГО  ТРЕСТА С ТРО И ТЕЛ ЬС ТВА  -  слесарей 
по изготовлению металлоконструкций, нестандартного оборудова
ния. трубных сборок; жестянщиков. дипломированных электро
сварщиков.

За справками обращаться по телефону: 82-52.____________{340)
А Н ГА РС КИ Й  СМУ ТРЕСТА С И БТЕП Л О И ЗО Л ЯШ 1Я  -  изоли

ровщиков (мужчин и женщин).
Обращаться п отдел кадров, поселок Восточный (бывший клуб 

рабочей молодежи). • ______________________________________ (460)
У П Р А В Л ЕН И Е  С Т РО И 

Т ЕЛ ЬСТВА  — плотников, ка
менщиков. бетонщиков, кро
вельщиков мягкой кровли, 
изолировщиков, а также ра
бочих. не имеющих специаль
ности { мужчин и женщин)-. 

Одиноким предоставляется 
благоустроенное общежитие.

Обращаться: Ангарск, ул.
Октябрьская 10, комната 26. 
отдел кадров (405)

\ ' ^ : т Т Г Г Г ~ 1

• М И Р ' Шербургские зонтики. 
10. i t  14, 18. 2-\ 22.
f «Ю Н О С Т Ь»‘ -  Зал «Луч» -  
Жена Лота. 12. 14. 16. 18. 20. 22 
Зал «Восход» — Кого мы больше 
любим -{2 серии». 19. 21-40.

^ О к т яб р ь»  — я вижу солнце
13. 17. 19. 21.

Д К «Н Е Ф Т Я Н И К *  -  Спящий 
леи. 13. 15. 17. ',9. 21 

«ПИ ОНЕР^ — Киносборник. 10. 
Рабочий поселок (2 серии) II. 
13-36. 16-10. 18-45. 21 20. Малый 
Аал О рана насыпается Чили. 
I/. 19 20. Ведение Джинлжера Коф 

I '-20  20 4П
«КО М СО М О ЛЕ1Ь Вмнторая

лестница. 11-55. И-50. 13 45. 17 4';. 
19 35.' 21 30. О чем молчала тайг;* 
10.

•'ПОБЕДА» — Окровавленная 
рубашка. 10. И 40 13-20. 15.* 16 4̂
18-20. 20/ 21-40.

*АНГ,УРА'» — Рано утром. 17
19.. 2<\-5П.

А д м и н и страц и и  пар тийн ая и 
проф сою зная организации выра 
ж а ю т  глубоко е соболезнован и* 
тнректору магазина .V» 47 Я ку  
шевой Т. А. пЬ поводу смерти 
ее матери

Б Е Р Е Ж Н Ы Х  
Нины Алексеевны

Наш адрес: Ангарск, плошадьимени Ленина-, здание горсовета 3-й этаж. Телефоны редактора и отдела 
промышленности •— 2-42-37. заместителя редактора отделов партийно}! жизни, культуры и бытаи секретариата — 2-21-37.

Н Е 07125 Ангарская городская типография областного управления по печати Заказ 3475. Тираж 29 200


